

ANDRÉS VELÁSQUEZ PRESENTÓ SU PROPUESTA DE GOBIERNO COMO PRECANDIDATO A PRIMARIAS

TalCual | Agosto 22, 2023

El precandidato presidencial Andrés Velásquez planteó la necesidad de «dignificar a los venezolanos, la política y a la economía». En su propuesta, habló de aspectos como devolver empresas expropiadas; invertir en educación, salud y servicios públicos de calidad e impulsar la eliminación de la reelección indefinida

Andrés Velásquez, precandidato presidencial y líder de La Causa R (LCR), presentó en el estado Lara su propuesta de gobierno que denominó «Una Venezuela Digna», con énfasis en el tema económico y social, de cara a las elecciones primarias que se celebrarán en 2023.

Durante su ponencia, el político dijo que no se considera el candidato de su partido, sino que quiere ser aquel que represente a todos los venezolanos para alcanzar las metas propuestas de un cambio de gobierno con el fin de mejorar la situación en Venezuela. “Quiero ser el candidato de la Unidad”, afirmó.

Según una nota de prensa, Velásquez planteó la necesidad de «dignificar a los venezolanos, la política y a la economía». Propone la devolución a sus dueños de aquellas empresas que fueron expropiadas por el Ejecutivo en años anteriores y retomar una agenda de apertura petrolera con el apoyo del sector privado.

Además, prometió crear un fondo de regalías petroleras para las pensiones y establecer el respeto por la seguridad jurídicas para incentivar las inversiones, así como reglas claras en materia económica para estimular áreas como la industria, tecnología y turismo con el apoyo de empresas que deseen inyectar capital en Venezuela.

En materia social plantea invertir en educación, salud y servicios públicos de calidad; restituir el valor social del trabajo y los derechos laborales, promover el trabajo decente y la inversión privada.

Otras cosas que Velásquez esgrimió en su propuesta de país está el refundar la Seguridad Social Universal, el respeto a los Derechos Humanos, civiles políticos y ambientales así como imperio de la Ley y la justicia independiente.

En el ámbito político considera urgente impulsar una Reforma Constitucional, eliminar la reelección indefinida, establecer doble vuelta presidencial, retomar el proceso de descentralización administrativa y crear una fiscalía anticorrupción.

El sábado 5 de noviembre, Andrés Velásquez anunció su candidatura a las elecciones primarias de la Plataforma Unitaria, en la que se escogerá a quien competirá en las presidenciales del 2024.

Urgió entonces a todos los sectores de la disidencia suscribir un pacto nacional «que incluya a todos los actores». Agregó que para gobernar y reconstruir el país se debe actuar en unidad para poder enfrentar «todo el sabotaje y la conspiración que deliberadamente impulsará como política la dictadura que quiere seguir eternizándose en el poder».

Referencias.

[Andrés Velásquez presentó su propuesta de gobierno como precandidato a primarias \(talcualdigital.com\)](https://talcualdigital.com)